



# 四郷小 学校だより

第 11 号  
令和4年 9月 1日

## 2学期が始まりました!

42日間におよぶ長い夏休みを終え、今日から2学期がスタートしました。大きな事故もなく元気な子どもたちの声が学校に戻ってきました。



今年は、梅雨明けが早かったせいか、7月に入る前から猛暑が続き、8月に入ってから日本各地で豪雨被害が報告されました。コロナ禍の影響もあり、お家で過ごすことが多かった夏休みですが、今年は久しぶりに帰省したり、家族で出かけたりしたご家庭もあったのではないのでしょうか。夏休みの課題等の取り組みや楽しい思い出を友だちや先生といっしょに振り返りながら、一日も早く、学校生活のリズムを取り戻してほしいと思います。

ただ、夏休み中も新型コロナウイルス感染症の新規感染者数は増加傾向が続き、第7波の流行が長期化しています。本校におきましても、夏休み中も陽性者の確認が相次ぎ、「H & S」でご連絡させていただきました。今日から学校が再開し、さらに油断できない状況が続きますが、学校では、マスクの着用、丁寧な手洗い、換気といった感染症対策を引き続き徹底していきます。ご家庭でも、毎朝夕の検温と風邪症状の有無等「健康観察表」への記入やご家族の体調管理をよろしくお願いします。

また、お盆過ぎから少しずつ暑さもやわらぎ過ぎやすくなりましたが、まだまだ暑い日が続きます。暑い中で過ごすことに体が慣れていない子どもたちが、登下校や体育の授業等で熱中症にならないよう、学校でも細心の注意を払ってまいります。ご家庭におかれましても、十分な睡眠をとり、朝食を必ず食べるなど、規則正しい生活を送るよう、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

2学期も教職員一同、力を合わせて子どもたちの成長を支援していきたいと思っております。保護者、地域のみなさまにおかれましても、今学期も本校の教育活動にご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 感染が確認された場合の対応について

新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴って、国の「学校での新型コロナウイルスの感染が確認された場合の対応ガイドライン」が一部改定されました。主な変更点として、同一学級内で、複数の児童の感染が確認された場合でも、児童間での感染経路に関連がない家庭内感染等の場合や、他に感染が広がっている恐れがない場合は学級閉鎖を行う必要がないというものです。これに伴って、学校でも教育委員会の指示に従って対応してまいります。

児童本人や同居のご家族の陽性が判明した場合は、今後も引き続き、学校にご一報いただきますようお願いいたします。その際には、ご家庭内など周りに陽性者がいるかどうか感染経路についても聞き取りをさせていただきますので、ご了承ください。なお、土日・祝日については、教育委員会専用電話に連絡いただいていたのですが、9月より、休日明けに学校へ報告することと変更になりましたので、お知らせください。

## 学校環境整備作業ありがとうございました。

8月20日(土)の午前8時から、四郷連合自治会・学校施設利用団体・教職員・保護者のみなさまにご参加いただき、学校環境整備作業が行われました。(8月19日(金)の午前8時から、四郷連合自治会のみなさまに、校舎前にある築山の松などの樹木剪定を行っていただきました。)

当日はお天気が心配されましたが、作業にはうってつけの曇天でした。総勢250名ほどのみなさまにご参加いただき、学校内の草刈りや枝払い、溝掃除、体育館清掃、運動場整備などが行われました。暑い中での整備作業はたいへんでしたが、地域のみなさまや保護者のみなさまのご支援・ご協力により、美しく、安全で、気持ちのよい環境に運動場等を整えていただきました。子どもたちが気持ちよい環境で2学期のスタートがきれいです。ご参加いただいたみなさま、本当にありがとうございました。



## 第3回くろがねもち協議会

8月25日(木)の午前10時より第3回くろがねもち協議会が開催されました。今回は委員のみなさまに加え、各ボランティア代表者様、

PTA本部役員様、そして教職員代表が出席し、「学校ボランティアの取組」「全国学力・学習状況調査の結果」「児童アンケートをもとにした各指導部の取組状況」について報告をもとにご協議いただきました。ご意見は今後の学校運営に生かしてまいります。ご参加いただいたみなさま、ありがとうございました。



## 10月15日(土)土曜授業の中止について

「四郷小学校だより」第10号の「2学期の主な行事予定」の中でお知らせした10月15日(土)の土曜授業につきましては、四郷地区防災訓練が中止されることとなったため、土曜授業につきましても中止といたします。そのため、土曜日の振替休日となっていた10月17日(月)については、通常通り授業を行いますので、お知らせください。

## 夏休み校内作品展を行います。

昨年度は実施することができませんでしたが、下記の日程で子どもたちが夏休みに取り組んだ自由研究や工作などの校内作品展を行います。

感染症防止の観点から、距離をとれるように、体育館に全校児童の作品を展示します。また、児童が見学する5限目までは、保護者の方は参観していただくことはできません。参観時間が短くて恐縮ですが、お時間がございましたら、ぜひ、ご覧ください。なお、体育館入り口に受付を設けますので、手指消毒やお名前等についてご記入いただきますようお願いいたします。

- 日時 令和4年9月6日(火)、7日(水) 14:45~16:00
- 場所 四郷小学校 体育館

